

Noche en Rivadavía II

Máximo Pavón



Image not found.

Capítulo 1

Otra noche más sobre Rivadavía. Aún hay gente que se anima, soportando el calor, a caminar por ella. Gente que camina, va y viene.

Algunos con rumbo fijo, otros solo deambulan otra noche de Enero.

Aún no siento la melancolía que , muchas veces, la ciudad me obliga a sentir. Aún estoy desintoxicado de la ciudad de la furia. Aún puedo mirar a los ojos a las personas y saludarlas cortemente.

Será cuestión entonces, de disfrutar esta noche. Unirme a la caravana de Rivadavía. Deseando, eso sí, que la ciudad no me atrape de una vez por todas...